







**DESIGNWORKSHOPS & MATERIALPAKETE | 2024** 

Definition des eigenen Wertekanons | Entwicklung individueller Symbole















Fotos: Katja Wickert, Marc Lange, Christof Jakob





Stiftung Deutsches Design Museum c/o Rat für Formgebung Messeturm Friedrich-Ebert-Anlage 49 60327 Frankfurt am Main www.deutschesdesignmuseum.de

# Bewerbung über das Online-Formular bis 30.04.2024:

https://form.jotform.com/240842982802359

Rückfragen bitte an Whitney Osei-Owusu: **069 – 24 74 48 - 625** info@deutschesdesignmuseum.de





## **ZEICHEN SETZEN** | Designworkshop zur Werteentwicklung

für alle Schulformen in Frankfurt am Main

Das Projekt richtet sich an Lehrende der Fächer Ethik, Religion, Philosophie und Kunst sowie an alle Lehrende, welche die Persönlichkeitsentwicklung von Schüler:innen im Alter von 12 bis 18 Jahren kreativ unterstützen wollen.

#### Projektbeschreibung

In dem Designprojekt ZEICHEN SETZEN untersuchen Schüler:innen kulturprägende Symbole und Zeichen unserer Zeit, entschlüsseln deren Botschaften und setzen sich mit ihren eigenen Wertevorstellungen auseinander. Sie definieren ihre individuellen Bedürfnisse und entwickeln Symbole für ihre Werte. Die persönlichen Botschaften werden anschließend als Zeichen auf Materialträger (z.B. T-Shirts) übertragen.

#### Workshop

Im Rahmen des 2-Tages-Workshops leiten professionelle Designer:innen die Schüler:innen (maximal eine Klasse mit 30 Schüler:innen) durch Theorie und Praxis. Der Workshop wird an zwei Tagen (8 Unterrichtsstunden) in der Schule umgesetzt. Das Material für den Workshop wird zur Verfügung gestellt. Der Workshop muss im aktuellen Schuljahr (bis zum 15.07.2024) durchgeführt werden.

### Materialpaket

Zudem besteht die Möglichkeit sich für ein kostenfreies Materialpaket (mit T-Shirts und Druckfolie) für eine Klasse mit maximal 30 Schüler:innen zu bewerben, um das Workshop-Konzept eigenständig im Unterricht umzusetzen. Die Handreichung zum Workshop kann hier kostenlos heruntergeladen und eigenständig im Unterricht durchgeführt werden.

ZEICHEN SETZEN ist ein Projekt der Initiative ENTDECKE DESIGN der **Stiftung Deutsches Design Museum**. Die gemeinnützige Stiftung ist operativ tätig und will ein interdisziplinäres Designbewusstsein fördern.

Die **Stiftung Polytechnische Gesellschaft** engagiert sich tatkräftig für die Menschen in Frankfurt am Main. In den Bereichen Bildung, Kultur, Bürgerengagement, Wissenschaft, Handwerk, Soziales und Demokratie realisieren und unterstützen sie Projekte, die die Persönlichkeitsentwicklung des Einzelnen fördern und die Teilhabe an der Gemeinschaft stärken. So leistet die Stiftung einen ganz praktischen Beitrag zu einer lebendigen und solidarischen Stadtgesellschaft – ganz nach dem Motto "Wir bauen am Wir".